

Mittwoch 20.10.2010

Premierenkarten für das Weihnachts-Märchen

Neuss. Die Verzögerung der Eishallen-Öffnung hatte vor allem für die Neusser Eissportvereine größere Auswirkungen, die so in Trainingsrückstand gerieten. Besonders hart betroffen war der Neusser Schlittschuh-Klub e.V. (NSK), der in diesem Jahr wieder die nur alle zwei Jahre stattfindende große Neusser Weihnachts-Märchen-Show im Advent auf dem Eis aufführt. Das Choreographie-Training auf dem Eis kam so etwas in Verzug. In diesem Jahr gibt es das Eislauf-Familien-Musical „In 8 Tagen um die Welt – die Jagd nach der goldenen Königskette“. Ulrich Giesen, der NSK-Vorsitzende, zu der Aufführung: „Seit Sommer vorigen Jahres existiert schon das vom NSK selbst geschriebene Drehbuch – in Anlehnung an die über 100 Jahre alte Geschichte von Jules Verne. Seit fast einem Jahr arbeiten wir nun schon wieder an unserer neuen 2010-er Show. In den großen Schulferien hatten unsere Solisten schon in einer Sommereishalle im Sauerland die aufwändigen Solorollen einstudiert. Aber unsere Breitensportler, die vor allem mit großen Szenen mit über 100 Eisläufern diesmal bombasti-



Fleißig üben die Schlittschuhläufer für das neue Weihnachtsmärchen.

sche Showbilder zeigen werden, konnten erst jetzt aufs Eis. Hier zeigte es sich jedoch bei den ersten Proben auf dem Eis schon, dass durch das wochenlange Trockentraining in Turnhallen die Szenen gut einstudiert wurden und die Choreographien auch auf dem Eis sofort klappten.“ Tickets für diese große Neusser Weihnachts-Märchen-Show auf dem Eis gibt es noch bei den bekannten Vorverkaufsstellen. Weitere Informationen unter www.Show-on-Ice.de.

Außerdem verlost der Stadtkurier in Zusammenarbeit mit dem NSK fünf Ehrengast-Tickets für die Premiere am 5. Dezember. Schreiben Sie bis Sonntag, 24. Oktober, eine Nachricht an die Redaktion mit dem Stichwort „Eis“ über die Internetseite www.stadt-kurier.de. Diese Ehrengastkarte gilt jeweils für zwei Erwachsene und zusätzlich können Kinder/Enkel mitgebracht werden. Nach der Vorstellung gibt es einen Umtrunk mit kleinen Snacks.